

# *Cubagua 2019 ouvre la voie à l'amélioration de la gestion des eaux*

---



La Havane, 20 mars, (RHC).- Inés María Chapman, vice-présidente des Conseils d'État et des ministres de Cuba, s'est prononcée ce mardi à La Havane pour l'amélioration de la gestion des eaux.

Inés María Chapman est intervenue à l'inauguration de Cubagua 2019, une rencontre qui rassemble des spécialistes venus d'une quinzaine de pays autour des questions liées à la gestion des eaux.

« Il faut travailler de concert pour faire parvenir l'eau à tous les coins du pays, avec la même pression, il faut travailler pour assurer l'adduction d'eau pendant la saison sèche. »

Cubagua 2019 analyse notamment la lutte contre les effets du changement climatique et le recyclage des eaux. L'État crée les conditions pour garantir le droit de tous les Cubains à l'eau et à l'assainissement conformément à l'article 76 de la nouvelle Constitution. »

L'Espagne est le pays invité d'honneur de la rencontre. La télévision nationale a interviewé l'ambassadeur d'Espagne à Cuba, Juan Fernández Trigo au sujet de la coopération de son pays avec l'Institut National des Ressources Hydrauliques.

«Au moment de la création du Fonds de l'eau, nous avons destiné une partie importante à Cuba et ces 12 millions d'euros ont été concentrés sur 6 actions qui ont actuellement une incidence directe sur quelque 500 mille personnes et une incidence indirecte sur environ 1 million et demi de personnes d'après nos calculs.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186312-cubagua-2019-ouvre-la-voie-a-lamelioration-de-la-gestion-des-eaux>



**Radio Habana Cuba**